

Marie peut me mener au ciel, parce que :

I. *Elle a été la créature la plus fidèle et la plus dévouée à Dieu, et qu'elle l'a plus aimé, elle seule, que tous les saints ensemble. Seule, elle a accompli parfaitement le commandement de l'amour, aimant Dieu de tout son cœur, de toute son âme, de toutes ses forces, aimant Dieu autant qu'une créature peut l'aimer et en retour elle a été aimée par Dieu de toute la puissance de l'amour divin, car Dieu ne se laisse jamais vaincre en générosité. Or, si Dieu aime Marie, peut-il lui refuser quelque chose ?*

Un jour, sainte Brigitte entendit Jésus-Christ dire à sa mère : " Ma mère, vous savez combien je vous aime, demandez-moi donc ce que vous voudrez, et quelle que soit votre demande elle sera exaucée. Parce que, ma mère, vous ne m'avez rien refusé quand j'étais sur la terre, *il est juste que je ne vous refuse rien*